



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/28056 05/02/2018 72950

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS); TUNDIDOR MORENO, Victoria Begoña (GS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia se informa que, en septiembre de 2017, la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, comenzó labores de mantenimiento y conservación del Río Yeguas a su paso por el término municipal de Sierra de Yeguas (Málaga).

Cabe señalar que dichas labores quedaron suspendidas con la intención de poder evaluar un procedimiento más adecuado a las condiciones encontradas en los sedimentos a extraer del cauce y se espera retomar esta actuación en la próxima época estival.

Asimismo, se informa que la Confederación Hidrográfica realiza labores de corrección hidrológica-forestal en terrenos de su titularidad pero la gestión de los terrenos agrícolas privados y la implementación de buenas prácticas agrícolas no es de competencia de la Administración General del Estado.

Madrid, 08 de mayo de 2018